
HP公表用

要望書について（回答）

■ 提出者：高城地区自治公民館協議会

■ 受付日：令和４年５月27日

■ 回答日：令和４年６月24日

１ 下米積：市道下米積６号線の法面修繕について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

当該箇所の修繕については昨年度実施する予定でしたが、他地区との緊急性等を考慮し実施を見送

りましたが、本年度修繕する予定です。

２ 上米積東：市道上米積中央線沿いのカーブミラーの設置について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

当該箇所については、今年度カーブミラーを設置する予定です。

３ 今在家：県道上大立大栄線の土手陥没修繕について

【回答：管理計画課 Tel 22-8174】

法面修繕について、鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望します。

４ 今在家：市道今在家中央線の側溝修繕について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

当該箇所については、今年度側溝修繕を実施する予定です。

５ 今在家：市道今在家旭原線の雨水壁の改修について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

当該箇所については、今年度雨水壁の改修を実施する予定です。

６ 服 部：県道関金東伯線の立木の伐採について

【回答：管理計画課 Tel 22-8174】

立木の伐採について、鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望します。

７ 服 部：国府川 油堰周辺の堤防修繕・河川内の竹と土砂の除去について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

竹と土砂の除去について、鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望します。

８ 服 部：牛王野農免道路法面の土砂崩れ防止と倒木処理について

【回答：地域整備課 Tel 27-0516】

現地踏査の結果、法面の崩壊が見受けられませんでしたので経過観察とします。

今後、崩壊等の異常が発生した場合はご連絡をお願いします。

また、法面の倒木の処理は、今年度実施します。

９ 服 部：市道服部２号線の大雨等の流水防護と路肩保護について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

地域修繕予算（一昨年度までの「原材料支給及び建設機械貸与制度」の代替予算）で整備を行って

いきたいと考えております。詳細については建設課にご相談ください。

10 服 部：市道服部今在家線のガードレールの設置について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

当該箇所については、ガードレールの設置は困難ですが、今年度デリニエータ（視線誘導標）を設

置します。

11 桜 ：国府川河川敷の除草等について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

昨年度も鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望し、「繁茂状況を見ながら、河川管理上必要があ

れば実施を検討します。」との回答でした。引き続き今年度も県に要望します。
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12 桜 ：国府川（中ケ市から広野まで）の川底土砂堆積除去について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

昨年度も鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望し、「土砂堆積状況を見ながら、河川管理上必要

があれば実施を検討します。」との回答でした。引き続き今年度も県に要望します。

13 上大立：県道下見関金線沿いの堰堤の設置について

【回答：地域整備課 Tel 27-0516】

昨年度に引き続き、鳥取県中部総合事務所県土整備局へ要望します。

14 上大立：県道下見関金線沿いのカーブミラーの移動について

【回答：管理計画課 Tel 22-8174】

視きょ改善について、鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望します。

15 上大立：県道下見関金線沿いのＵ字溝の設置について

【回答：管理計画課 Tel 22-8174】

雨水対策について、鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望します。

16 上大立：県道上大立大栄線沿いの河川の崖崩れについて

【回答：建設課 Tel 22-8169】

昨年度も鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望し、「現時点での優先順位は低いと判断しており、

早期の事業着手は困難です。」との回答でした。引き続き今年度も県に要望します。

17 上大立：県道上大立大栄線沿いの河川の土砂災害予防について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

昨年度も鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望し、「経過観察とします。」との回答でした。

引き続き今年度も県に要望します。

18 大 立：県道上大立大栄線の道路側溝の泥や落葉の除去について

【回答：管理計画課 Tel 22-8174】

側溝の浚渫について、鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望します。

19 大 立：市道大立１号線の道路拡幅について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

当該箇所の道路拡幅については、現時点で事業着手は困難と考えておりますが、通行車両の安全確

保のため道路肩にデリニエータ（視線誘導標）等の設置を検討します。

20 大 立：福中邸（大立1176-3）前の川底改修について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

当該水路の改修について、他地区との優先度等を考慮し、どのような整備が可能であるか検討を行

いたいと考えております。

21 立 見：生活道の路盤改修について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

昨年度は地域修繕予算（一昨年度までの「原材料支給及び建設機械貸与制度」の代替予算）で整備

行いました。今年度分についても引き続き地域修繕予算で整備を行いたいと考えております。詳細に

ついては建設課にご相談ください。

22 岡 ：志村川の河床の土砂撤去について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

昨年度も鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望し、「令和３年度は、一部区間において河床掘削

を実施しました。令和４年度も引き続き、河床掘削を予定しています。」との回答でした。引き続き今

年度も県に要望します。
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23 福 積：志村川の河川改修について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

昨年度も鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望し、「繁茂状況を見ながら、河川管理上必要があ

れば実施を検討します。」との回答でした。引き続き今年度も県に要望します。

24 福 積：福積橋の修繕について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

福積橋は５年に１回の定期点検を令和２年度に実施しております。その結果、緊急的な処置が必要

とは判断しておりませんので、当面経過観察とさせていただきますが、損傷が進行する等の状況が見

られれば、情報提供をお願いします。

25 福 積：市道福積沢谷線のガードレールの取り替え及び法面整備について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

ガードレールの取り替えについては、緊急性等を整理し予算状況を見ながら順次対応をしておりま

す。当路線も修繕予定箇所に組み入れ、実施時期を検討します。

法面整備については、草刈り等は地元での対応をお願いしますが、地元で防草コンクリートを整備

いただける場合は、原材料支給制度を活用いただけます。原材料支給制度の詳細については、建設課

にご相談ください。

26 福 積：福積地内の水路改修について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

当該水路については大規模な事業は困難と考えておりますが、地域修繕予算（一昨年度までの「原

材料支給及び建設機械貸与制度」の代替予算）での整備が可能と考えております。詳細については建

設課にご相談ください。


